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ATA DA REUNIAO DO CONSELHO DELIBERATIVO DO RPPS DUAS BARRAS - 2024
Lei Municipal n° 1.468 de 01 de dezembro de 2022 c/c Lei Municipal n° 1.511 de 14 de dezembro de 2023.

REUNIAO ORDINARIA - ATA 004/2024
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Aos vinte e cinco dias do mes de julho de 2024, as 17h, na Sala de Reuniao - Issac Geraldo Tavares de 

Medeiros, na sede do PREV Duas Barras, localizado a Rua Comendador Alves Ribeiro, 42 Lj 01 - 

Centro - nesta cidade, com a presen^a dos membros do Conselho Deliberativo, Monica Garcia Lack, Gilson 

Romito da Silva, Osana Garuba da Silva Santana e Geovana Wermelinger Tavares, realizou-se a 4a reuniao 

ordinaria com a seguinte pauta: 1), a substituigao da Conselheira Giovana Patricia Souza Cunha por Osana 

Garuba Silva Santana (conselheira suplente); 2) Analise do balancete referente ao mes de marQo/2024 . A 

Presidente do Conselho, Sra. Monica Garcia Lack, iniciou a reuniao agradecendo a presenga de todos. 

Em seguida, dando continuidade foi empossada a nova conselheira Senhora Osana Garuba Silva Santana em 

substituigao a Conselheira Membro Senhora Giovana Patricia Souza Cunha, que apos apresentada aos membros 

do Conselho foi declarada empossada. Os membros do Conselho Deliberativo felicitaram a nova integrante do 

Conselho, desejando-a boas-vindas. Prosseguindo foi apresentado o balancete referente ao mes de marQo/2024, 

sendo este analisado e aprovado pelos membros presentes. Continuando a reuniao o senhor Paulo Geovani 

(controlador do prev) explicou que o Engenheiro estava finalizando o projeto e a planilha de custo da obra. E que 

logo finalizado, ambos serao apresentados ao conselho. Pois em reuniao anterior houve sugestao de apresentagao 

do projeto da obra pelo conselheira Gilson. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reuniao, 

as 17h55, lavra a ata que vai assinada por mim e todos os representantes do conselho presente, 
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